2024-05-12

## ¿A qué hora es el tercer debate de CDMX y dónde verlo? Estos son los detalles

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://politica.expansion.mx/elecciones/2024/05/12/a-que-hora-es-tercer-debate-cdmx

Los candidatos y la candidata a la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México sostendrán un encuentro en el tercer Debate Chilango a menos de que se lleven a cabo las elecciones del 2 de junio de 2024. A continuación, te detallamos la fecha, temas que se abordarán, el horario y quiénes serán los moderadores.

La candidata de la coalición, "Sigamos Haciendo Historia en la Ciudad de México", Clara Brugada Molina ; de la coalición "Va por la CDMX", Santiago Taboada y Salomón Chertorivski , de Movimiento Ciudadano abordarán los temas sobre justicia y de desarrollo inmobiliario.

Fecha del tercer debate chilango

Se llevará a cabo este domingo 12 de mayo a las 20:00 horas y se prevé que tenga una duración de 90 minutos.

¿Quiénes son los moderadores?

Los periodistas Luisa Cantú Ríos y Pedro Pablo Gamboa Gamboa serán los encargados de moderar el tercer debate chilango.

Temas del tercer debate por la CDMX

El organismo electoral de la CDMX detalló que los temas centrales que debatirán los candidato son: Seguridad y Justicia; Planeación y Desarrollo Inmobiliario.

Se prevé que el tema del desarrollo inmobiliario cause mayoy interés debido a que el miércoles 24 de abril, la comisión de quejas del IECM determinó imponer medidas cautelares para que no se le relacione al candidato de Va por la CDMX, Santiago Taboada, con el llamado "cártel inmobiliario", algo que la candidata Clara Brugada calificó como un exceso, al mismo tiempo que anunció su impugnación .

Al respecto, este lunes 6 de mayo, Santiago Taboada mandó un mensaje a su contrincante, Clara Brugada en donde advirtió que "habrá una caja de sorpresas".

"Estamos a una semana del último debate, también ahí vendrán buenas sorpresas, siempre hay caja de sorpresas de los debates y ahí lo vamos a presentar. ¡Nos vemos el domingo!", expresó.

Este es el formato

Este tercer ejercicio democrático incluirá la participación de niñas, niños y adolescentes a través de la formulación de 2 preguntas.

El IECM detalló que el encuentro se desarrollará conforme al siguiente esquema:

- 1) Las candidaturas dirigirán un mensaje inicial con duración de dos minutos.
- 2) Un niño formulará una pregunta vinculada al tema "Seguridad y Justicia"; cada candidatura tendrá un minuto

para responder.

- 3) Las personas candidatas abordarán el tema "Seguridad y Justicia", con un mensaje de apertura, bolsa de tiempo y conclusión.
- 4) Una niña formulará una pregunta vinculada al tema "Planeación del desarrollo inmobiliario urbano"; cada candidatura tendrá un minuto para responder.
- 5) Las personas candidatas abordarán el tema "Planeación del desarrollo inmobiliario urbano", con un mensaje de apertura, bolsa de tiempo y conclusión.
- 6) El mensaje final de cada persona debatiente durará dos minutos.

Durante la sesión de la Comisión, se realizó un sorteo para definir el orden de intervenciones del Tercer Debate a la Jefatura de Gobierno, el cual quedó de la siguiente manera:

Mensaje inicial: Santiago Taboada, Clara Brugada y Salomón Chertorivski.

Apertura tema 1: Santiago Taboada, Clara Brugada y Salomón Chertorivski.

Conclusión tema 1: Clara Brugada, Santiago Taboada y Salomón Chertorivski.

Apertura tema 2: Santiago Taboada, Salomón Chertorivski y Clara Brugada.

Conclusión tema 2: Salomón Chertorivski, Santiago Taboada y Clara Brugada.

Mensaje final: Santiago Taboada, Clara Brugada y Salomón Chertorivski.

¿Dónde ver el tercer debate chilango?

A través de las redes sociales del IECM, de medios de comunicación, sitios en internet y plataformas digitales.

Además, en colaboración con la Comisión de Derechos Humanos y el Tribunal Electoral, dispondrán una señal exclusiva para que personas con discapacidad auditiva puedan seguir en vivo este tercer debate, que será el último antes de las elecciones para elegir jefatura de Gobierno.

¿Cómo van los candidatos?

Al corte del 9 de mayo, la "Encuesta de Encuestas" de Expansión Política revela que la candidata de Sigamos Haciendo Historia aventaja por 10 puntos al panista, con una intención de voto de 51% frente a 40% del candidato de oposición. En tercer lugar se ubica Salomón Chertorivski, de Movimiento Ciudadano, con 7%.